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貴州力挺潛質企業上市

河北鋼鐵業去年少賺四成

上證所開啟信披「直通車」 香港文匯報訊（記者 郎艷林 貴陽報道）貴陽銀行、
新天藥業等多家貴州企業正積極為上市做準備，而作為
政府機關的貴州省證監部門亦出台相應扶持政策，鼓
勵、推動企業發行上市。

記者從貴州省證監局了解到，為滿足日益增長的投融
資需求，貴州省建設了上市「資源庫」。目前，穗黔物
流已完成輔導驗收，華能焦化、航宇科技、百花藥業、
水城礦業等9家企業完成了輔導登記備案。此外，還挖
掘出甕福磷礦、多彩貴州等一批優質上市資源。

培育戰略性新興產業

據介紹，今年貴州將加快發展多層次資本市場，推動
企業上市。同時，證監部門將繼續推動地方出台鼓勵企
業發行上市的扶持政策，並支持符合條件的高新區進入

「新三板」試點範圍，促進金融與科技的有效融合，培
育貴州戰略性新興產業。

同時，貴州還將 力發展債券市場，此外還將利用貴
州作為中小企業私募債試點的政策利好，支持符合條件
的中小企業通過私募債解決「融資難」。

九江打造百億花木大市
香港文匯報訊（記者 吳文倩 江西報道）《九江市花木

產業發展規劃（2011-2020年）》近日出台。規劃顯示，到
2020年，九江將被打造成為苗木花卉種植面積達到20萬
畝，實現花木產業綜合產值100億元人民幣的長江中下游
地區重要苗木花卉集散中心和全國苗木花卉輸出大市。

中國北車主導核心高鐵圈
香港文匯報訊（記者 廖一、張艷利）中國北車生產

的第103列CRH380BL型高速動車組於春節期間奔赴京滬
高鐵，增援京滬「陸地航班」的2013年春運。至此，共
有88列中國北車生產的CRH380BL型高速動車組裝備京
滬高鐵，承擔京滬高鐵63%的運能。

目前在長三角、珠三角及環渤海三個核心經濟圈，中
國北車是北京鐵路局、上海鐵路局以及廣鐵集團三大及
核心高鐵運營機構高速動車組的主要提供者。在北京鐵
路局，中國北車高速動車組至少佔據52%的份額；在上
海鐵路局，佔據63%的份額；在廣鐵集團，佔據99%的
份額。

香港文匯報訊（記者 章蘿蘭 上海報道）

繼深交所進一步完善信息披露直通車業務

後，日前上海證券交易所也發佈《上海證券

交易所直通車業務指引》，並將於7月1日正式

實施。據介紹，「上證直通車」是指上市公

司通過上交所信披電子化系統自行登記和上

傳信披文件，並直接提交至上證所網站及其

他指定媒體披露。上證所將實行事後監管，

不再進行事前審核。

這意味 上證所調整了交易所目前的信披監管模
式，減少事前形式審核，將工作重點轉向於集

中並整合現有監管資源，對違規行為進行事後重點監
管。分析認為，「上證直通車」是對現有信披監管模
式的一次改革，將提升信披效率和資本市場整體的運
行效率。

適用於上證所所有公司

據了解，「上證直通車」原則上適用於上證所所有
上市公司，但上證所可根據公司信息披露質量、規範
運作程度調整直通車業務適用主體範圍。不過，上證

所目前對涉及業務操作和併購重組、破產重整、退
市、再融資等重大事項仍保留事前形式審核，暫不實
施直通車。據測算，約有66%的公告類別將實施直通
車，隨 市場條件的逐步成熟，上證所將把直通車公
告範圍逐步擴大至所有的信息披露事項。

從信披時間上來看，對於直通車類別公告，上市公
司如在15:30前確認發佈，則上證所網站將於當日15:30
集中進行披露；如在15:30以後確認發佈，上證所網站
將按照上市公司的提交時間予以實時披露。上證所相
關負責人表示，為更充分發揮直通車的機制優勢，提
高信披及時性和市場效率，上證所在直通車實施後，

還將考慮推進早、中、晚乃至交易時段的實時披露。

力建立客觀評價體系

對於直通車過程中可能出現的信披違規行為，上證
所有關負責人表示，將區分上市公司的工作失誤與惡
意違規行為予以及時處理。對於多次失誤、違法違規
或造成影響較大的行為，上證所將根據具體情節對其
採取監管措施或者紀律處分。

據了解，上證所還將 手建立客觀、公正的信息披
露評價體系，探索實施分類監管，促使上市公司依法
合規地履行信息披露義務。

香港文匯報訊（記者 孔榮娣 石家莊報道）河北省冶金
行業協會發佈，去年鋼鐵行業經營形勢極為困難，受國
際經濟下滑，內地經濟增速放緩影響，鋼鐵行業粗鋼、
鋼材、生鐵產量雖分別完成18,048.3萬噸、20,995.2萬噸、
16,350.2萬噸，同比分別增長6.17%、9.41%、4.78%，但3月
份以後，主要產品日均產量逐月下降。

利潤跌全年仍無一月虧損

數據顯示，去年河北鋼鐵行業完成工業增加值

2,411.4億元（人民幣，下同），同比增長12.4%，主營
業務收入完成11,468.28億元，同比下降1.8%，利稅完
成339.9億元，同比下降19.97%，其中利潤完成153.5
億元，同比下降40%。

河北冶金行業協會負責人稱，雖然河北鋼鐵行業
去年實現利潤同比大幅下降40%，但是全年無一個月
虧損，要好於預期、好於全國大中型企業的效益指
標，鋼鐵出口量在全國排第一位，創歷史最好水
平。

須轉型升級創新產業鏈

分析稱，今年鋼鐵行業的運行環境有望好於去年。
但世界經濟低速增長的態勢仍將延續，內地經濟發展
中不平衡、不協調、不可持續的問題依然突出，同質
化競爭激烈影響，鋼材需求疲軟，價格震盪下行等，
鋼鐵行業所遇困境在短時間內難以改變。河北鋼鐵行
業應在轉型升級、科技創新、創新產業鏈建設和非鋼
產業發展等方面下工夫。
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